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Hermosillo, Sonora, 23 de Octubre 2013.- Alrededor de 20 kilómetros de tubería que
conformará el Gasoducto Norte-Noroeste ya se encuentran listos para soldarse, excavarse y
enterrarse sobre la línea de conducción del recurso que detonará como nunca antes el
desarrollo en el sur del Estado, informó el Gobernador Guillermo Padrés, quien comentó que
en Caborca se realiza el proceso y descarga de los tubos que se utilizarán en la obra.

  

Después de participar en el XV Aniversario de Azteca Sonora, el mandatario estatal ofreció una
entrevista a representantes de medios de comunicación, en donde confirmó la disponibilidad de
más de 10 mil toneladas de tubería para el proyecto, ya descargadas en el centro de acopio.

  

“Ya hay un tendido de alrededor de 15 o 20 kilómetros de tubo para el gas natural acá por la
región de Caborca, va muy rápido este proyecto, lo vamos a cumplir en tiempo y en forma es
un proyecto muy grande y muy ambicioso que va a transformar Sonora, ya están listos más de
10 mil toneladas de tubo para seguir el tendido”, comentó Padrés

  

Tentativamente, será a finales del mes de octubre o principios de noviembre cuando se
arranque de manera formal la construcción del tramo del Gasoducto que corresponde a
Sonora, en un evento en el que se prevé la presencia del Secretario de Energía, Pedro Joaquín
Coldwell.
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Durante su participación en el Décimo Quinto Aniversario de Azteca Sonora, Padrés hizo un
reconocimiento a la labor periodística, informativa y de entretenimiento que realizan para todos
los sonorenses.

  

Acompañado por el Presidente del Consejo de Administración, Jorge Vidal Ahumada, así como
de reporteros de la empresa, reconoció los logros obtenidos por esta televisora en el Estado:
"Siempre que haya más medios de comunicación se fortalece la democracia, se da voz a la
gente y eso es muy positivo”, comentó.
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